



AMLO: Se elabora de manera conjunta el Presupuesto 2025, pero es Claudia Sheinbaum la que tiene la decisión

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que la elaboración del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025 se trabaja de manera conjunta con Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa, pero aclaró que será ella quien tiene la decisión en éste, puesto que es "el presupuesto del nuevo gobierno"



En conferencia de prensa matutina, el jefe del Ejecutivo federal recordó que es la Cámara de Diputados la que tiene la facultad exclusiva de aprobar el presupuesto.

“En el caso del presupuesto también se está empezando a trabajar de manera conjunta. Desde luego que es la presidenta electa la que tiene la decisión porque aunque a nosotros nos toque elaborar una parte, a ella le va tocar enviarlo, y pues va a ser el presupuesto que va ejercer.

“En sentido estricto y claro, es el presupuesto del nuevo gobierno, el presupuesto que se va enviar a la Cámara de Diputados, que es la que tiene la facultad exclusiva de autorizar el presupuesto”, dijo.

En Palacio Nacional y acerca del proceso de transición, el presidente López Obrador reiteró que será ordenada, sin sobre saltos, tersa, muy responsable y “ni se va a sentir” porque, afirmó, se están poniendo de acuerdo los servidores que dejarán sus cargos y los que van a entrar con el nuevo gobierno a partir del 1 de octubre.

“Es una transición ordenada, sin sobresaltos, tersa, muy responsable, ni se va a sentir, porque ya están poniéndose de acuerdo los servidores públicos que van a dejar sus cargos y los que van a entrar”, dijo.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-se-elabora-de-manera-conjunta-el-presupuesto-2025-pero-es-claudia-sheinbaum-la-que-tiene-la-decision/>